

JANVIER ◊ MARS
2015

LES RENDEZ-VOUS

de la Cinémathèque du jeudi à 19h
au Téléphérique

Les Alpes et la montagne à l'honneur :
films inédits, avant première, invités.

Retrouvez toutes les informations,
des bandes annonces,
des thématiques sur notre site
www.letelepherique.org

12 bis Route d'Annecy
74290 Veyrier-du-Lac

(entrée côté Hôtel
des Acacias)
Parking les Pérouzes

Et très prochainement
une exposition :

« À la découverte
des collections 9,5mm
de la Cinémathèque
ou les débuts du
cinéma amateur »

Ouverture au public
mi-avril



Cinémathèque
DES PAYS DE SAVOIE
ET DE L'AIN



Programme des projections du 1^{er} trimestre les jeudis à 19h

29.01 | Montagne vivante de Bernard Guyot
1950-1974, 77 minutes.

Bernard Guyot raconte l'épopée de la montagne autour de Notre Dame de Bellecombe ; avec sa caméra et son récit parlé, il s'attache, avec une grande sensibilité, à nous faire découvrir la vie des montagnards quand son village devient station de sports d'hiver.

05.02 | Une brève histoire des sports d'hiver de Fabrice Ferrari, 2013, 52 minutes.

L'avènement du ski après la seconde guerre mondiale, a bouleversé le mode de vie des montagnards. Autrefois paysans, ils sont devenus exploitants touristiques, hôteliers, moniteurs de ski. Ce documentaire retrace la grande histoire des sports d'hiver, grâce aux témoignages de ceux qui l'ont vécue, mais aussi à travers de nombreuses Archives.

Participation libre pour chaque séance. Les recettes seront reversées dans leur intégralité au projet de sauvegarde des films mené par la Cinémathèque des Pays de Savoie et de l'Ain sous l'égide de la Fondation du Patrimoine.

Programme édité grâce au soutien du Crédit Agricole des Savoie, agence Annecy-Parmelan.

26.02 | Deux films consécutifs :

La petite histoire des sports d'hiver avant J.C. (Killy) de Marc Rougerie, 2012, 31 minutes.

Le développement du tourisme dans les Alpes, et les mutations de la montagne illustrés par les films d'archives issus de plus de 15 fonds déposés à la Cinémathèque. D'une scène de curling à Davos en 1928 aux débuts de J.C. Killy, suivez l'essor des sports d'hiver à travers les caméras des cinéastes amateurs.

Du plomb dans l'or blanc de Gilles Perret
2014, 26 minutes.

Ce film retrace une histoire ouvrière méconnue de la vallée de la Tarentaise. Si la piste olympique de bobsleigh de La Plagne a vu le jour au début des années 90, elle le doit aux mineurs de fonds de Macôt qui s'adonnaient au bob pour se divertir un peu sur ce site d'extraction du plomb argentifère isolé du monde une bonne partie de l'année.

19.03 | Cette lumière n'est pas celle du soleil de Bernard Favre, 2014, 95 minutes, commentaires dits par Michel Bouquet.

Aux heures les plus sombres de notre histoire, alors que les ténèbres de la barbarie nazie semblent recouvrir inexorablement la France, des hommes et des femmes se lèvent, brandissant le flambeau de la liberté. 70 ans après, comment parlent-ils de ce qu'ils ont enduré ? Au seuil de leur mort, leurs langues se délient.

